
《審議会報告・概要版》 
総合計画審議会 第６回第 2 部会 

 
平成 18 年 9 月 5 日（火）午前 9 時 
市役所本館 6 階 第 3 委員会室 

 
（次  第） 
○事務局連絡 
 ・所要により神保委員、長井委員、橋場委員が欠席。 
１ 開 会 
 
２ 審 議 
 【事務局報告】 
 ・前回第５回部会で審議いただいた都市像Ⅲについての委員からのご発言，ご意見に対する 
  事務局対応案並びに，前々回第４回部会で対応を保留としていたご意見への対応案を説明。 

（配布資料）資料 第 4・5 回 第 2 部会意見概要及び対応案   ☞審議なし 
 
（１） 区ビジョン基本方針 

①幹事説明 
・区ビジョン基本方針（素案）について，各区長予定者より概要を説明した。 

②質疑・意見 
「何が」や「誰が」など，主語がわかりづらい部分がある。 

生物と共生できる農村・農地のあり方について，農業比率の高い区において記載して欲しい。 

福祉など当たり前の事柄の記載について，足並みがそろっていない。策定の方針，調整があった

のか。 

【区の担う役割】において，“～を担います。”と“～の一翼を担います。”の使い分けは。 

合併建設計画事業以外の各事業の吟味・調整はされたのか。ボトムアップではないか。 

情報の共有化，各地域の情報発信が必要である。 
区ビジョン基本方針の策定スタンスを明確にしなければならない。 

概要版の図を一番前にもってくれば，分かりやすい。 

南浜地区をどうして行くのか，今後が心配。（異文化摩擦など） 

新潟市の「顔」として，花などをもっとはっきり出した方がよい。 

新津の里山の「整備」に，森林環境を利用した市民主体の森林ボランティアによる参加交流の場

として活用，ということも触れてほしい。 

角田山のオーバーユースによる環境荒廃を防ぐこと，山野草の盗掘や園芸種の移植などを制限す

ることも重要と思われる。 

（２） 重点プラン 
①事務局説明 

    ・重点プラン（素案）について事務局より概要を説明した。 
②質疑・意見 
海外観光の振興の中の，“中国・台湾等に向けた観光ＰＲ”にアメリカも含めてはどうか。 

“水辺のまちづくり”に，海辺も含めてはどうか。 
「独自の景観都市“新潟”」を「独自の景観・エコロジー都市“新潟”」としてはどうか。 

新潟市の特徴は，高速バスの充実にある。Ｐ18 の図についても，もっと広くし，高速バスの表



記が必要である。 
 P19 の国際協調は、協力では。 

「地球環境問題への貢献」を「温暖化防止問題への貢献」にしてはどうか。 

 P21 で、テロについて記載するより，安全で住みやすい都市について記載しては。また，感染症

は    「健康社会の実現」のところに記載してはどうか。 

食育の意味は。 
体験学習の充実の観点をいれてほしい。 

○事務局連絡 
 ・次回第７回部会は９月２６日（火曜日）午後１時半より，本館３階３０１会議にて開催いたします。 
 ・これまでの審議を踏まえ，第 2 回部会長会議を 9 月２１日（木曜日）午後１時から開催いたします。 
 

―以上。 
 


